

**PRIMERA****El PRI desobedeció al INE y rasuró a militantes históricos**

La actual dirigencia tricolor borró de su padrón a expresidentes, exgobernadores y otros afiliados destacados a pesar de que el INE se lo prohibió, afirmó Héctor Gutiérrez, quien fue secretario de Organización del PRI. / 4

**“NO SABEN DÓNDE DEBEN LLEVAR AL PRI”**

# Ulises Ruiz: el INE no pidió recortar padrón

**LO IMPORTANTE ES RESOLVER y no echar culpas, señala el exgobernador; el CEN debió decir “vamos a revisar inmediatamente los casos”**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

[leticia.robles@gimm.com.mx](mailto:leticia.robles@gimm.com.mx)

El Instituto Nacional Electoral (INE) nada tiene que ver con la exclusión de militantes del padrón del PRI, fue el mismo partido que “dijo hasta aquí son militantes y eliminó a los demás, como una medida de prevención ante posibles multas”, aseguró Ulises Ruiz, quien es uno de los que no aparece en los listados del priismo, pero al mismo tiempo enfrenta un proceso de expul-

sión del partido.

“Yo no le echaría la culpa al INE de que nos dejó fuera. Ya vi más cuadros, no es sólo para mí. Hubiera pensado mal si me hubieran dejado solo a mí y pues está mal planteada la expulsión. No van a expulsar a un no militante.

“La realidad es que no saben ni dónde tienen la cabeza, ni dónde deben llevar al PRI, ni dónde tienen la cabeza. Y eso hace que sigamos exhibiéndonos como un partido que falsea datos, como un partido que no sabe de su militancia, como un partido que no registró cuadros como gobernadores actuales”, afirmó en entrevista con **Excélsior**.

Para el exgobernador de Oaxaca, en lugar de endosar al INE la responsabilidad de la exclusión de militantes, el Comité Ejecutivo Nacional del PRI debió decir: “vamos

a revisar inmediatamente estos casos. Agradecemos a **Excélsior** por haber mostrado estos casos y vamos a corregir este error cometido por quién sabe quién.

“Lo importante es resol-



verlo y no echando culpas. Que busquen al licenciado Labastida y a todos los demás y que haga su refrendo y a los Murat y a Omar y a mí. Eso sería lo correcto, pero los veo muy confusos, muy perdidos y sin rumbo”, consideró.

“Las declaraciones de ellos mismos —CEN— se contradicen en todo. La realidad es que no están trabajando serio en temas como éste.

“Al margen de los defectos que pueda tener el listado que se presentó el INE, pues tú tienes la obligación de mejorarlo, pero arguyen a multas y ahora resulta que hay menos militantes que los que votaron por Alejandro

Moreno y Carolina Viggiano. Es un autofraude”, dijo.

El lunes **Excélsior** informó que el padrón de militantes del PRI, que se puede consultar en la página web del partido, no incluye los nombres de 44 militantes históricos, entre ellos los ex-presidentes de la República Luis Echeverría, Carlos Salinas y Ernesto Zedillo, así como a los gobernadores de Hidalgo, Omar Fayad, y de Oaxaca, Alejandro Murat;

ocho exlíderes del partido; las senadoras Nuvia Mayorga y Sylvana Beltrones y el senador Ángel García, amén de 15 exgobernadores.

El miércoles, el CEN del PRI emitió una nota informativa donde atribuye estas exclusiones a un ordenamiento del INE para que todos los militantes estén verificados; sin embargo, ese acuerdo del INE permite que los militantes históricos se mantengan en las filas.

**EL DATO****Hizo refrendo**

**Ulises Ruiz dice que hizo su refrendo cuando estaba la etapa abierta para acreditar ante el INE la militancia. Lo hizo en el CEN, en las oficinas de la planta baja del edificio uno. Espera que su baja no sea algo personal.**



**El CEN PRI debió decir: vamos a revisar estos casos.**

**Agradecemos a Excélsior por haber mostrado estos casos y vamos a corregir este error.”**

**ULISES RUIZ**  
EXGOBERNADOR

